



FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB

藤枝南ロータリークラブ会報

例 会：毎週金曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL：054-641-3321
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040
 E-mail: club1991@fujieda-rotary.org

会長：村松 章隆 副会長：早川 清人 幹事：内山 淑夫 副幹事：松浦 正秋

第1004回



<http://www.fujieda-rotary.org>

- ソング 君が代・奉仕の理想
- ソングリーダー 中原 朋哉様 鈴木 健君

会長報告 村松 章隆君

皆さん、こんにちは！本日は、外部卓話になっております。先程、ご紹介されました中原さんを迎えての例会です。後ほど、中原さんには、よろしくお願いたします。

さて、ロンドンオリンピックも佳境に入り、日本選手の活躍が話題になっておりますが、特に水泳の高校生が銅メダルを、また、アーチェリー女子チームの銅メダル、余り期待の少ない競技、選手がメダルをとるのは、驚きと同時に新鮮でうれしい気持ちになります。そして、三宅選手は、親子の長年の目標を達成し3大会目で念願のメダルを勝ち取りました。敬意を表したいと思います。と同時にとても可愛い赤ちゃん顔でとてもうれしくなりました。お父さんの目線が同じで、ほほ笑んでいる姿は、印象的です。

自分としては、柔道が好きで、国民の期待が多い為に、選手は大変なプレッシャーを感じていることと思います。他の階級別の結果については、皆さんご承知のとおりです。

日本の選手の活躍を祈念申し上げて会長報告挨拶といたします。

幹事報告 内山 淑夫君

- 第2620地区より、駿河RC本野会長が静岡新聞で紹介されました。
- 第2620地区より 石和RC美化清掃活動が新聞で紹介されました。
- 第2620地区より 地区会員増強・維持セミナーの報告が届いております

出席報告 望月 誠君

| 本日のホームクラブ出席者 | 前回の補正出席者 |
|----------------|----------------|
| 31 / 41 75.61% | 35 / 41 85.36% |

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 伊藤彰君 植田君 桑原君 小池君
 樽井君 松浦君 藪崎君 江崎君
 池谷君 川口君

(2)メイクアップ者

- 中山 恵喜君(静岡日本平)
 富澤 静雄君(静岡中央)
 漆畑 雄一郎君(静岡中央) 望月 誠君(焼津)
 桑原 茂君(藤枝)

スマイルBOX 望月 誠君

- 夫人誕生お祝いありがとうございました。 伴野 正明君
- 藤枝グランドボウルにて、公式戦2回目の300点パーフェクトをだしました。ボウリング場に顔写真がでますので、見てやってください。 伴野 正明君

スマイル累計額 146,732円

外部卓話

「シンフォニエッタ静岡」
 芸術監督・指揮者
 中原 朋哉様



1973年愛知県生まれ、静岡県焼津市に育つ。フランス・ディジョン音楽院でジャン＝セバスチャン・ベロー氏に師事。フランス各地、オースト

リア・ザルツブルクにおいてパスカル・ベエロ氏、ユベール・スターン氏をはじめ、多くの名指揮者のアシスタントを務め、1996年23歳という異例の若さでフランス国立リヨン管弦楽団定期演奏会でプロ・デビューを果たし、「柔軟且つ完璧な、驚くべき才能を待つとも若い指揮者」と新聞各紙で絶賛された。



ウィーン古典派、特にモーツァルトの瑞々しい演奏は評価が高く、当地ザルツブルク、ウィーンの演奏家からも厚い信頼を寄せられている。また、フランス近代の音楽の発掘・紹介活動は、作曲家やその遺族からも絶大な信頼を得ている。

2002年帰国。2005年「シンフォニエッタ静岡」を創設し、芸術監督・指揮者に就任。先見の明を持った多彩なアイデアは国内はもとより海外でも評価が高い。多彩な才能は演奏、企画に留まらず、オペラの演出、翻訳も手掛ける。更にトークにも定評があり、ラジオ番組のパーソナリティを7年間務めたほか、クラシック音楽啓蒙のための演奏会も多い。2006～2009年には国民文化祭の静岡県企画委員を務めた。

指揮者のイメージは？

指揮者自身の年齢に関わらずトッププロの演奏家を統率する能力が必要であり、時には自分の親よりも年長の演奏家を納得させるだけの能力を求められる仕事である。

お茶と音楽の共通点・藤枝での活動展開

静岡県民の多くがお茶をタダで飲めると思っているように、音楽もタダで聴けると思っている人が多くいる。このような共通項をヒントに、来々より藤枝を拠点の一つとする「シンフォニエッタ静岡」の活動の展開を考えている。また、コンサートだけで完結させず、コンサート後の飲食や、県外からの聴衆に対する観光との連携なども必要だと考えている。市民に対しては、良質な音楽による聴衆の育成、プロのオーケストラと共に歌うことの出来る児童合唱団と大人の合唱団を本年秋に創立させ、藤枝市・志太地区の生涯学習として芸術文化が充実する環境を整えていきたいと考えている。

私の父は新しい事や物が好きで、葉梨川にエンジン付きボートを作って浮かべたり、陸王と言うオートバイを乗り回したり、趣味の彫刻を呑み代にしたりと人生をエンジョイし尽くした人でした。

(担当 / 池谷君)